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Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e três, na sala de reuniões da Secretaria de 

Educação, Cultura, Esporte e Turismo, reuniram-se os membros do CACSFUNDEB, para deliberar 

sobre a seguinte pauta: Eleição do Presidente e vice-presidente do CACSFUNDEB, Prestação de 

Contas do PNATE 2022 e prestação de contas da verba específica para Manutenção da Educação 

Infantil. A responsável pela documentação do CACSFUNDEB na Secretaria de Educação do município, 

profª Ana Claudia Branco Nascimento, explicou como se dá o processo de eleição do Presidente e vice-

presidente e quais suas funções, de acordo com o Regimento Interno do CACS. Sendo assim, ficam 

eleitos para presidente e vice-presidente do CACSFUNDEB para o mandato de 2023 a 2026: Alexandre 

Guisande Zanelato – presidente e Márcia Aparecida Munhóz de Carvalho – vice-presidente. Em 

seguida, foi entregue a documentação referente ao PNATE 2022, enviada pelo setor de transporte da 

Secretaria de Educação, conforme segue: O município recebeu do PNATE em 2022 o valor de 

R$7.131,01. Como não há alunos provenientes de zona rural, este valor não deve e nem pode ser 

utilizado para despesas com transporte. Portanto, o município faz a devolução deste montante, através 

de GRU. O valor devolvido foi de R$7.380,32 (conforme demonstrativo apresentado). Vale esclarecer 

que a diferença entre o valor recebido e o valor devolvido se deve aos rendimentos bancários na conta. 

Não há nenhuma reclamação do transporte escolar que tenha sido recebida por este Conselho. Todos 

os alunos que necessitam são atendidos a contento. Mas como não temos alunos que residem em zona 

rural, o valor recebido pelo PNATE tem que ser devolvido. Fica deliberado que o presidente eleito do 

CACSFUNDEB deverá entrar no SIGECON para emissão do parecer do Conselho, que aprova por 

unanimidade a Prestação de Contas do PNATE. A próxima pauta é a Prestação de Contas referente à 

verba destinada à manutenção da Educação Infantil. Ocorre que essa verba já estava disponível desde 

2018. Em 2019, foi comprada uma coleção de livros para a Educação Infantil, conforme consta na ata 

nº 110, de 27/08/2021. Ficou um saldo remanescente, que vem sendo reprogramado a cada ano e 

com rendimentos bancários. Sendo assim, temos um saldo de 2021 de 69.376,34 (conforme ata 116, 

de 04/08/2022). Com os rendimentos bancários durante todo o ano de 2021, no valor de R$7.037,53, 

para 2022 o saldo é de R$76.413,86. Esse saldo não foi utilizado em 2022, portanto continua 

disponível para 2023. O Departamento de Planejamento e Logística já planejou a aquisição de alguns 

brinquedos necessários para a Educação Infantil, está aguardando a liberação do FNDE para a 

utilização da verba. Sendo assim a Prestação de Contas da verba recebida para manutenção da 

Educação Infantil foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes, devendo também, o 

Presidente enviar parecer conclusivo no SIGECON, assim que liberada sua senha. Nada mais havendo, 

a reunião foi encerrada, lavrada a presente ata que segue assinada em lista de presença anexa.  
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LISTA DE PRESENÇA – REUNIÃO 

Nome Titular/ 
Suplente 

Segmento Assinatura 

RUTE NOVAES CARDOSO 
DOS SANTOS 

T S.E.C.E.T. presente 

MIRIAN ANDRADE DE 
OLIVEIRA NOVAES 

S S.E.C.E.T.  
 

 

ELIANA SANCHES DA SILVA T S.E.C.E.T.  presente 

ALEXANDRE ROCHA 
CARVAES 

S S.E.C.E.T.  

ALEXANDRE GUISANDE 
ZANELATO 

T Professores da Educação 
Básica Pública   

presente 

JANETE DA SILVA AMANCIO S Professores da Educação 
Básica Pública  

 

SANDRA REGINA VARGAS 
MECIANO 

T Diretores da Educação 
Básica Pública  

presente 

FERNANDA DA SILVA FARIA S Diretores da Educação 
Básica Pública  

presente 

MARCIA APARECIDA 
MUNHOZ DE CARVALHO 

T Servidores Técnico-Adm. da 
Ed. Básica  

presente 

EDMAR RAMOS S Servidores Técnico-Adm. da 
Ed. Básica 

 

SUELI DA SILVA RODRIGUES T Pais de Alunos da Educação 
Básica Pública 

presente 

ROBERTA BORBALAN S Pais de alunos da Educação 
Básica Pública  

presente 

LAILA SANTOS CARDOSO 
SALMAZIO ALVAREZ 

T Pais de alunos da Educação 
Básica Pública  

 

CRISTIANE DE SOUZA 
RENNER 

S Pais de alunos da Educação 
Básica Pública  

presente 

ANDRÉA DINIZ RODRIGUES T Conselho Municipal de 
Educação  

 

CRISTINA SANTOS DA SILVA 
CRUZ 

S Conselho Municipal de 
Educação  

 

ANA MARIA PASSARETTI 
LANG 

T Conselho Tutelar  presente 

EDILSON FRANCISCO 
ESTEVÃO 

S Conselho Tutelar   

CATARINA GUIMARÃES 
GOMES 

T Estudantes da Educação 
Básica Pública 

 

SOLANGE APARECIDA 
MATIAS BONFIM 

S Estudantes da Educação 
Básica Pública 

 

COSME DA CONCEIÇÃO T Estudantes da Educação 
Básica Pública 

 

ANA MARIA DOS SANTOS S Estudantes da Educação 
Básica Pública 
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